

☆き ら りII☆

令和5年6月19日(月) No.10



《めざす子ども像》

○かしこい子

○やさしい子

○元気な子

— 役に立つ喜びを知る子 —

校長:須藤 美香 Tel:0880-24-0006

6月の生活目標:校舎内での過ごし方を考えよう

5~6月の各学年の学習や活動を紹介します:第1弾

1年生

1年生も入学して2か月が過ぎました。国語では、文章を書く学習を頑張っています。自分のしたことや見たことを自分の言葉で書く練習をしています。

5月には、コココサンに来ていただき、「もんちゃん鉛筆教室」を行いました。座り方、足の位置、鉛筆の持ち方など丁寧に教えていただきました。保護者の方もたくさん参加され、一緒に学ぶことができました。鉛筆の持ち方で筆圧や字形も変わってきます。正しい持ち方を無意識にできるようになるといいですね。今年度も田邊建設様からもんちゃん鉛筆をいただきました。

びゅんびゅんごまで遊ぼう

高知市在住の田中俊至先生をお迎えして、びゅんびゅんごまを作ったり回し方を教わったりしました。びゅんびゅんごまを上手に回すには「リズム」「バランス」「タイミング」が大切だそうです。準備していただいた紙に紐を通し、いざ、こま回し!しかし、名人の田中先生のようにはなかなか回りません。「あきらめたらいかんよ。根気よくやりよったら、タイミングが分かってくるから。リズムが大事だよ。」と声をかけてもらいながら挑戦しました。何度も何度も繰り返すうちにタイミングを掴み回せるようになりました。根気よく頑張る姿が素敵でした。

畑で野菜を育てています・1年生

1年生は、トウモロコシやトマト、サツマイモなどを植えました。収穫が楽しみです。銀杏の北側の畑を毎年、本校の地域コーディネーターの石崎豊史さんが、耕し畝を作ってくださいます。今年も大変お世話になりました。おかげで、栽培学習をすることが出来ます。ありがとうございました。



コココサン



保護者の方も一緒に学びました



田中俊至先生



長く回りますように…タイミングよく引っ張ります

2年生

思考を働かせて課題に取り組む算数

この時間の課題は「100より大きい数の読み方や書き方はどのようにしたらよいだろうか」でした。たくさんのペットボトルキャップを数える方法として、「100のまとまりにしたらいい。」「10のまとまりだけど、2個ずつ並べて10あるようにする。」など子ども達から意見が出されました。そこで、8人全員でペットボトルキャップを数えることにしました。それぞれ、意見を出しながら数えやすい方法を話し合い、10のまとまりにして数えることができました。全員が数えることに必死で「後、10個で100になる！」など気付きもありました。子ども達が一つの課題に向かってよりよい方法を見つけようとする姿が素晴らしかったです。

「何個キャップがあるかな？」
2年生 東郷先生



10のかたまりにした方が数えやすいよ



十の位はいくつかな



位ごとに分けてみよう

畑で野菜を育てています・2年生

2年生は、オクラや小松菜、トウモロコシなどを植えました。昨年度野菜を育てた経験を生かして今年も大きく美味しく育ててくれることでしょう。



いよいよ、プール開き！～6月19日～

雨天等で予定よりプール掃除が遅くなっていましたが、今日やっとプール開きとなりました。水慣れをした後、けのびやだるま浮きをして浮く感触や泳ぎを確かめました。一番の人気はどの学年も宝探しです。1年生も保育所より深いプールでしたが、少しずつ慣れていきました。限られた水泳の時間ですが、目標をもって泳力を高めていってほしいと思います。(水泳帽など忘れ物がないように)



プール最高！



何個取れたかな？